

# 入隊者の声

陸上自衛隊第33普通科連隊 一般曹候補生 1等陸士 伊藤 博基  
2等陸士 北村 舞華



## プロフィール

伊藤 博基(いとう ひろき)

三重県松阪市出身。平成30年3月「一般曹候補生」として陸上自衛隊に入隊し、現在は久居駐屯地の第33普通科連隊重迫撃砲中隊に所属。高校時代は陸上部(砲丸投げ)。現在の趣味は食べ歩きとショッピング。

## プロフィール

北村 舞華(きたむら まいか)

三重県多気郡大台町出身。平成30年3月「自衛官候補生」として陸上自衛隊に入隊し、現在は久居駐屯地の第33普通科連隊重迫撃砲中隊に所属。高校時代は陸上部。現在の趣味はショッピング。



高校を卒業して平成30年3月に「一般曹候補生」と「自衛官候補生」とそれぞれ違う採用区分で陸上自衛隊に入隊した伊藤1士と北村2士。前期及び後期教育を終えて部隊配属となった今、地元三重県出身の二人に入隊してからの感想と今の気持ち、そしてこれからを聞いてみました。

(聞き手:自衛隊三重地方協力本部募集課広報係 / 取材日:平成30年11月27日)

## Q 入隊動機は？

伊 僕のきっかけは、東日本大震災で自衛隊の活躍をテレビ等で観て何か人のために役に立ちたいと思ったからです。

北 私は、小さいころ台風の影響で断水した事があって、その時に給水支援に自衛隊が来てくれてすごく助かったのと同時に、私も誰かのためになりたいと思ったからです。

## Q お二人とも同じですね！実際に入隊してみてどうでしたか？

伊 入隊して1ヶ月ぐらいは時間に余裕がなかったりして半年があっという間でした。

北 私も最初の頃は時間が無かったり、同期の人たちとうまく協力できなくてとても大変でした。でも教育隊の班長に皆で本音で話し合う場を作ってもらい、同期みんなで色々話し合ったら、一人ひとりが皆のために助け合うようになり段々と余裕が出てきました。

伊 そうそう、教育は段々と厳しくなってるはずなのに、少しずつ余裕が出てきました。後期教育の35キロ徒歩行進は一人ではとても耐え切れなかったと思います(笑)

## Q なるほど、教育中は皆と協力する事が出来て順調だったんですね！

では、今は部隊に配属されてどう変わりましたか？

伊 教育期間中とは違って、かなり自由です！営内(自衛隊内の宿舎)も先輩がとても優しく面白いのでとても楽しい毎日です。

北 私も先輩方達がよくご飯に誘ってくれたり、色々相談も乗ってくれるのでとても過ごし易いです。

Q 休日はどんな風にして過ごしていますか？

伊 僕は何か美味しい物を食べたり、買い物したりですね。

北 私もショッピングもしますけど、営内（自衛隊内の宿舎）で1日過ごす事もあります。

Q さて、時期的にもうすぐ冬のボーナスですが、もう使い道は決まっていますか？

伊 ブランド物のバッグを母に、財布を父に買ってあげようと思います。

北 三分の一は自分のご褒美に（笑）残りは家族旅行をプレゼントしたいです。

Q 素晴らしい！ご両親ご家族は喜ぶでしょうね！

北 じつは…高校時代はあまり親と会話してなくて、殆ど何も話さなかったんです。でも今はすごく普通に会話してます、驚くほど！やっぱり親元を離れてお互いが恋しかったりして…

Q なるほど、離れてわかるお互いの存在の有難味だったんですね！

ちなみに貯金とかしていますか？

伊 少しだけ…（笑）食べ物と洋服とかで消えます！

北 私はちゃんと貯金してます！でもお給料は保険代と携帯代以外は全部自分の好きに使えるのでお金の面ではまったく苦労はしないですね。

伊 自分の稼いだお金で好きな物が買えるのは、自立してる感じがします！

Q でも貯金はしておいた方が良いでしょうよ、伊藤君（笑）さて、ズバリ将来の夢は？

伊 まずは陸曹を目指します！あと出来たらレンジャー訓練に行きたいです！そして将来は地元の松阪に家を建てて、結婚して子供は二人欲しいですね！

Q スゴイ、いいパパになりそうですね！北村さんは？

北 私はまだ将来何がしたいのか分からないので、とにかく一任期を頑張りたいです。もちろんこのまま自衛官でも良いんですが、色々経験してゆっくり考えたいです。

Q そうですね、「自衛官候補生」は任期制なのでゆっくり自分の人生を考えるのも良いと思いますね。最後にこれから自衛官になろうとしている後輩へ一言お願いします。

伊 やる気と元気があれば大丈夫です！

北 入隊前は男社会のイメージでしたが、みんな優しく先輩方もとても良くしてくれます！

Q 本日はお二人ともありがとうございました。これからも頑張ってください。



お二人共、とても笑顔が素敵ではつらつとした印象で終始笑いの絶えない楽しいインタビューでした。それぞれ違う夢を持っている二人ですが、それぞれの目標に向かって頑張ってください。自衛隊三重地方協力本部としても期待しています！

